



Los beneficiarios recibieron una segunda oportunidad de vida gracias a sus donantes y al complejo proceso de ablación y trasplante de hígado, riñón y córnea que durante esta semana se realizó en el Hospital Luis Vernaza.

Mónica, Rosa y Miguel son tres de los beneficiarios del trasplante de órganos, quienes dejaron atrás las máquinas de diálisis y ahora retomarán sus vidas. Todos ellos sienten que han vuelto a nacer y están muy agradecidos.

Los trasplantes fueron posibles gracias a dos donantes cadavéricos, cuyos órganos cambiarán la vida de estas siete personas. Sólo con un donante se puede llegar a salvar hasta ocho personas necesitadas, por lo que ser donador es un acto de amor al prójimo.

El hospital Luis Vernaza es el único nosocomio acreditado por la INDOT en la ciudad de Guayaquil, lo cual lo convierte en el primer hospital en la Costa y posiblemente del Ecuador en realizar ablación de órganos -procedimiento quirúrgico mediante el cual se realiza la extracción de los órganos y tejidos del cuerpo del fallecido-.

La Unidad de Trasplantes de Órganos y Tejidos del Hospital Luis Vernaza, es una unidad ejecutiva que cuenta con equipos de trasplante de los diferentes órganos y tejidos, con internación y atención de consultorios externos. Posee una alta complejidad y especialización científica determinada por los mayores recursos de material e instrumental para la investigación y la capacitación en la especialidad.